

Dr. Peter Schaller
Sprecher der Lehrmittelkommission

Bericht der Lehrmittelkommission über die Arbeit im Jahre 2020

Die Arbeit der Lehrmittelkommission wird auf der Web-Seite der AGPP unter dem Button Lehrmittelkommission abgebildet.

So wurde bis zum Sommer die selbsterklären Maske für das Einreichen neuer Versuche, die allgemein zugänglich ist, fertiggestellt. Die Sammlung der innovativen Versuche wird sowohl von Universitäten als auch von Gymnasien genutzt. Es stehen vier weitere Versuche in der Warteschleife.

Im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit wurde die 15. Jahrestagung der Schülerlabore- Lernort Labor, die in Dresden stattfand, besucht. Hier entstand eine Zusammenarbeit mit der Universität Luxembourg, und dem Helmholtz-Institut in Dresden. Des Weiteren wurde ein Tag der Physik im Simon-Marius Gymnasium unterstützt. Hier experimentierten 150 Schüler/innen mit dem Fundamental-Optical Trainer selbstständig.

Die Corona-Pandemie hat auch die Arbeit der Lehrmittelkommission tangiert. So musste der 10. Workshop Salzburg, zum dem sich bereits 29 Teilnehmer, davon 21 aus Österreich angemeldet hatten, verschoben werden.

Peter Schaller